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网友发帖
北闸口铁路桥夜里让人发慌
在这篇网帖中，9张图片显示了晚上北闸

口铁路桥下漆黑的场景，行人摸黑通行，只有
汽车的车灯才能带来一些光明。

“中原路铁路立交下边，豪华修饰，灯火辉
煌，为啥北闸口这里，通道就这么黑呢？”网友

“蔚蓝”说，这个桥修好很长时间了，但一直没
有安装路灯。这段铁路桥又是人车混行，桥下
交通还有死角，夜晚光线暗得令人心发慌，希
望有关部门尽快安装照明设备，给市民的夜间
通行提供便利。

记者调查
桥下50米通道不见路灯影子
昨日，记者来到网帖所指的北闸口铁路

桥，这里周边安有路灯，但南北长约50米、3桥
相邻的通道光线较为阴暗，两侧墙壁上也不见

有照明灯饰的影子，小摊贩在桥下聚集经营，

也给市民通行带来了不少隐患。

“一到夏天夜里十一二点的时候，我们

都不敢出门。”在铁路桥桥东居住的吴女士

说，北闸口铁路桥下已经成为市民眼中的

危险去处，去年夏天在医学院实习的外甥

女晚上回家，在桥下手提包被人抢走，之后

夜班回家宁愿绕路也不愿从桥下通过。家

住响水湾小区的彭女士则表示，铁路桥下

黑漆漆的，每天都要等上夜班的儿子回家

后才能入睡。

部门回复
路灯安装已立项正在等批复
昨日下午3时许，记者与市照明灯饰管理

处取得联系，一负责人表示已经对北闸口铁路
桥下安装路灯进行了立项，目前正在等待上级
部门的审批。

“我们也从网上看到消息。”这位负责人
说，灯饰管理工作一直都在进行，市里的黑灯
盲点也越来越少，这里可能是铁路修建的时间
比较长，照明灯饰管理处没有注意到，附近的
单位、部门也没有进行过反映。现在他们得到
消息第一时间向上级汇报了情况，审批之后将
尽快施工解决问题，为市民解除安全隐患。

这名病人的监护人呢
张女士：在南福华街社区15号楼和20

号楼之间，有人在此搭建了一个小棚子，里
面居住了一名精神病人，每天都在楼下骂
人，而且在院内肆意乱丢东西，小区内被扔
得乱七八糟，左邻右舍深受其苦。

京广路上废弃线杆能否移走
李先生：现在京广路进行拓宽，两边

的树被移栽，路上好几根电线杆出现晃
动现象，尤其是京广路与陇海路交叉口
的电线杆，晃动非常严重，很危险，建议
相关部门尽快移除废弃的电线杆。

新浦街上的路灯不亮了
田先生：新浦街沿途的路灯整个都

不亮了，已经两个多月没人管，不仅给过
往行人带来不便，而且存在交通安全隐
患，希望相关部门早日解决。

淮北街能否改单行?
王先生：淮河路和淮北街交叉口的

二七公安分局门口有禁停标志，但是每
天却有很多车停在路两边，经常造成附
近堵车，如果相关部门不能有效制止这
种情况的话，建议把淮南街、淮北街改成
单行，从而减轻交通压力。

医院排气扇对着俺家吹
金女士：我在交通路和陇海路交叉

口附近的公路局家属院居住，楼前有家
医院，由于医院的窗户离我们家的窗户
不过 5米，医院排气扇每天向外排出的
废气充满我家的房子，发出的噪声也非
常影响我们一家人休息。

晚报记者 詹莉莉
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“一到晚上就黑糊糊的，谁
敢走啊？”3月17日，网友“蔚蓝”
发帖《北闸口铁路桥桥下夜黑
黑！路人通过心慌慌》，图文并
茂展示了夜幕降临之后北闸口
铁路桥下车辆、路人行至桥下担
惊受怕的情景。
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